

Lettre N° 35 - Pâques 9

Bonjour, Amis confinés.

J'espère que vous allez le mieux possible. Nous entamons notre cinquième semaine de traversée du désert. Les actualités nous confirment une amélioration de la situation, cela nous fait du bien et nous donne le courage de continuer à être patients.

Nous savons que l'ouverture progressive des EHPAD aux familles en respectant les normes sanitaires, bien sûr, est une bonne chose.

Hier, notre premier ministre nous a dit que, même après la date du 11 mai, les choses ne seraient plus pareilles. Cette annonce pourrait faire peur si on parle du côté économique au niveau de la France mais aussi, plus largement, au niveau mondial.

D'un autre côté, j'espère que l'expérience que le monde est en train de vivre ne restera pas inutile. L'Humanité a toujours grandi grâce aux crises qu'elle a traversées, après le confinement, nous sommes appelés à « renaître ».

Voilà la transition entre l'actualité et le texte d'évangile d'**aujourd'hui**.

« Rabbi, nous le savons, c'est de la part de Dieu que tu es venu comme un maître qui enseigne, car personne ne peut accomplir les signes que toi, tu accomplis, si Dieu n'est pas avec lui. » (Jean 3, 1-8)

Pour une fois, je trouve ce pharisien pas trop antipathique. Nicodème me rappelle ce brave « jeune homme riche. »

« Bon maître, que dois-je faire pour recevoir la vie éternelle en partage ? » (Marc 10, 17-22)

L'amour de Dieu ne s'achète pas, il s'accueille. Ce jeune homme, personne ne connaît son prénom. C'est peut-être parce qu'un jeune homme riche se cache en chacun d'entre nous. Jésus lui donne son amour mais lui est venu obtenir une assurance vie. Il n'ose pas vivre l'aventure de la Foi.

Nicodème, lui, parle au nom des autorités juives : « Nous savons »

Il souhaite reconnaître Jésus comme un prophète, un envoyé de Dieu.

Comme le jeune homme riche, le notable juif se situe sur le plan du savoir.

Le Christ, lui, se situe au niveau de la Foi, Il lui propose une renaissance.

Nicodème veut connaître, Jésus lui propose de naître.

St Augustin fait ce commentaire : « Nicodème vient vers le Seigneur, mais il vient de nuit. Il vient vers la lumière, et il vient dans les ténèbres. Dans les ténèbres, il cherche le jour (...) mais c'est encore à partir des ténèbres de sa chair qu'il parle. »

Je pense que, comme dans le récit du « jeune homme riche », Nicodème a quitté le Christ très triste car « il avait de grands biens » ... intellectuels.

À **demain**.

Philippe

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :

philippe.guitart@orange.fr

regis.alquier381@orange.fr